

# POLRES

## Bhabinkamtibmas Polsek Sukra Jalin Silaturahmi Kamtibmas Dengan Warga Desa Karang Layung

Indramayu - [INDRAMAYU.POLRES.ID](http://INDRAMAYU.POLRES.ID)

Jul 21, 2023 - 02:53



*Bhabinkamtibmas Polsek Sukra Jalin Silaturahmi Kamtibmas Dengan Warga Desa Karang Layung*

Indramayu,- Seorang Bhabinkamtibmas dari Polsek Sukra Polres Indramayu

Polda Jabar mengunjungi warga di Desa Karang Layung, Kecamatan Sukra, Kabupaten Indramayu, Jumat (21/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono menjelaskan bahwa kegiatan tersebut dilaksanakan dalam rangka menjalin silaturahmi kamtibmas dengan warga.

Dalam pertemuan tersebut, kata IPDA Rudi Hartono, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga tentang pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga dan memelihara kamtibmas di lingkungan mereka.

Ia menekankan bahwa partisipasi warga sangat diperlukan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu di media sosial yang belum tentu kebenarannya. Ia menekankan pentingnya menghindari berita hoaks dan selalu mencari informasi dari sumber yang terpercaya sebelum menyebarkan informasi kepada orang lain.

Dalam upaya untuk meningkatkan keamanan di tingkat lingkungan, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk mengaktifkan kembali Sistem Keamanan Lingkungan (Satkamling) pada setiap RW.

Satkamling menjadi sarana yang efektif untuk mewujudkan kerjasama dan kepedulian bersama dalam menjaga kamtibmas di lingkungan masing-masing.

Lebih lanjut disampaikan Kapolsek, Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya mengedepankan musyawarah dalam menyelesaikan masalah di antara warga.

Dengan berdialog dan mencari solusi bersama, masalah dapat diselesaikan secara bijaksana dan tidak menimbulkan ketegangan di lingkungan sekitar.

“Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk tidak melakukan tindakan main hakim sendiri apabila menemukan pelaku tindak pidana. Sebagai anggota masyarakat, mereka diharapkan untuk melaporkan kejadian tersebut kepada aparat kepolisian yang berwenang, sehingga penanganan hukum dapat berjalan sesuai dengan prosedur yang berlaku,” tambah Kapolsek.

Kegiatan silaturahmi kamtibmas tersebut menunjukkan pendekatan humanis dan dialogis dari pihak kepolisian dalam menghadapi permasalahan kamtibmas.

“Bhabinkamtibmas Polsek Sukra berkomitmen untuk terus menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat, serta mengajak warga untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan penuh dengan rasa saling menghargai dan tolong-menolong.” Kata IPDA Rudi Hartono.